

Siete hombres protagonizan la campaña contra la violencia machista en Elda

21/11/2020



Imagen de la campaña colgada en el Ayuntamiento.

El **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, 25 de noviembre**, se conmemora en Elda este año con una **campaña protagonizada por siete hombres y ninguna mujer**. Cada uno de ellos expresa una frase que se puede leer en diferentes carteles colgados por la ciudad a cargo de la **Concejalía de Igualdad**. El objetivo final es “sensibilizar e incitar a la reflexión a toda la vecindad sobre qué papel podemos tomar en cuanto a combatir y prevenir las violencias machistas existentes, y de qué manera se puede promover la igualdad real entre mujeres y hombres”.

La campaña, titulada “**Hombre que suman**”, presenta frases de personas del género masculino de diferentes áreas como la fiesta, la hostelería o la educación. Los siete hombres son: el presidente de Cruz Roja Elda, **Ismael Estevan**; el exentrenador de balonmano, **Ángel Sandoval**; el presidente de las Huestes del Cadí, **Antonio Lizán**; el director del colegio **Antonio Machado**, David Marhuenda; el cantante eldense, **Fran Vlanco**; el artista plástico **Carlos Martínez**; y el gerente de la cafetería GBM, **Manuel Barragán**.



Algunas de las frases son: **“Yo motivo a mi pareja, valoro sus habilidades y deseo su bienestar. Quiero mi felicidad y la suya también”**; **“En Elda tenemos la suerte de contar con muchas festividades, en las que disfruto y respeto la libertad de todas las personas y, en concreto, de las mujeres. Solamente sí es sí”**; **“Seamos capaces de discernir realidad de ficción, alimentamos el pensamiento crítico”**; **“Yo contribuyo a la igualdad en el deporte. Visibilizo y valoro el**

deporte femenino en Elda, fui entrenador del equipo femenino de balonmano” o **“En mis clases se estudia la historia de las mujeres** y trabajamos la prevención de las violencias machistas”.

Las lonas se han situado en el Centro Social Polivalente de Las 300, el Mercado Central, el Teatro Castelar, la Casa de la viuda de Rosas y el Centro Cívico.



Imagen de la pancarta protagonizada por Antonio Lizán.